

Dernier jour et départ - 6ème

publié le 18/03/2016



De notre envoyée spéciale, Mme Bouleau-Feyfant :

"Ce matin, branle-bas de combat dans les chambres de la Jungenherberge de Niederliebersbach. Enlever les draps, vider les poubelles, vérifier les placards. Chacun s'y est mis.

Les bonnes habitudes avaient été prises depuis lundi déjà ; chaque groupe ayant une tâche particulière à effectuer chaque jour (voir photos planning).

Puis rencontre avec les corres' sur le thème de la coopération ! Rigolade et communication garanties.

Nous avons également eu la chance d'assister à la répétition de " l'hymne à la joie" , hymne Européen chanté par tous les élèves français et allemands en l'honneur des 40 ans du jumelage entre Birkenau et La Rochefoucauld.

Puis moment de stress et d'émotion à l'heure de partir dans les familles allemandes pour y passer l'après-midi.

Ce sont des petits Français heureux, ravis et les bras chargés de présents, offerts par les familles, qui sont montés dans le bus vers 20h10 en disant au revoir à leurs correspondants. (Non sans émotion !)

Et certainement beaucoup de choses à raconter en arrivant à La Rochefoucauld."

Merci à Mme Bouleau-Feyfant pour ses articles et ses photos qui ont retracé le séjour de nos élèves de 6ème !

Un **grand merci** également à l'ensemble des accompagnatrices qui, avec Mme Bouleau-Feyfant, ont encadré les élèves durant cette semaine : Mmes Bertin et Durousseau.

L'arrivée devant le collège est prévue vers 9h.

S. Lotodé

Portfolio

